

	<b>News Title :</b> Indodax Diduga Kebobolan, Ini Kata Bappebti	
	<b>Media Name :</b> gadgetdiva.id	<b>Journalist :</b> Nadhira Aliya Nisriyana
	<b>Publish Date :</b> 11 September 2024	<b>Tonality :</b> Positive
	<b>News Page :</b>	<b>News Value :</b> 0
	<b>Resources :</b> Oscar Darmawan (CEO Indodax), Tirta Karma Senjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Perdagangan Berjangka Komoditi Bappebti), Pandu Sjahrir (Ketua Asosiasi Fintech Indonesia (AFTECH))	<b>Ads Value :</b> 0
<b>Section/Rubrication :</b> News	<b>Topic :</b> Dugaan Peretasan Indodax	

## Indodax Diduga Kebobolan, Ini Kata Bappebti

BY NADHIRA ALIYA NISRIYANA RABU, 11 SEPTEMBER 2024 - 16:56 WIB



Indodax Diduga Kebobolan, Ini Kata Bappebti # Sumber : Unsplash

**GadgetDiva** –Salah satu exchanger kripto di Indonesia diduga mengalami **kebocoran data**. Dilaporkan total kerugian dari transaksi ilegal lebih dari USD 21,8 juta atau sekitar Rp. 335 miliar.

Laporan tersebut dibenarkan oleh CEO **Indodax** Oscar Darmawan. Kendati demikian, 100% saldo member dinyatakan aman, baik secara kripto maupun rupiah.

Baca Juga :

[Sisternet Ajak Mahasiswi Univ Andalas Gabung “Female Future Leader”](#)

“Saat ini kami bisa mengkonfirmasi saldo member aman 100% secara kripto maupun rupiah. Tapi kami melakukan maintenance untuk memastikan keamanan keseluruhan sistem. Investigasi masih dilakukan. Kami akan berikan update lanjutan,” ungkap CEO Indodax Oscar dalam pernyataan resmi dikutip pada Rabu (11/9).

Menanggapi hal tersebut, Badan Pengawas Perdagangan Komoditi (Bappebti) menyatakan bahwa pihaknya telah melakukan penyelidikan internal terkait dugaan peretasan itu. Kini, platform tersebut telah dalam masa pemeliharaan.

“Iya sudah (diskusi dengan Indodax), sedang dilakukan penyelidikan dan Indodax juga sudah maintenance,” ungkap Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Perdagangan Berjangka Komoditi Bappebti Tirta Karma Senjaya dalam pernyataan resminya.



Source : gadgetdiva.id

Di samping itu, Ketua Asosiasi Fintech Indonesia (**AFTECH**) Pandu Sjahrir menyatakan bahwa pihaknya akan terus memantau laporan terbaru dari Indodax. Pandu menyatakan mereka juga telah melaporkan dugaan peretasan tersebut ke Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo).

“Katanya, per 1 jam yang lalu sudah di manage well akan ada pesan langsung dari mereka, tentang jumlah langsung yang kena tetapi katanya 100 peren dari sisi pemakai Indodax aman, kami sekarang mengikuti hour by hour dan sudah lapor juga kepada Kemenkominfo,” kata Pandu dalam acara Ngobrol (Ngobrol Pintar) Bareng Kominfo: Aksi & Strategi Fintech Hadapi Penipuan Judi Online di Jakarta, Rabu (11/9).